

# Bad Abbach holt Neustädter Kicker

**Markus Englert, der als Junior beim FC Ingolstadt spielte, geht zum Landesligisten**

BAD ABBACH. Fußball-Landesligist TSV Bad Abbach machte am Wochenende den Klassenerhalt endgültig perfekt und kann sich in seinen Planungen für die kommende Saison auf die Landesliga konzentrieren. Nachdem in Hans Sigl bereits vor einigen Wochen ein Nachfolger für Trainer Robert Mühlbauer gefunden wurde, nimmt nun auch die Kadergestaltung deutlichere Konturen an.

Markus Englert vom TSV Neustadt wird zum Landesligisten wechseln. Der Mittelfeldspieler erzielte in der laufenden Kreisliga-Saison sechs Tore für seinen Verein. Englert, der als Junior beim FC Ingolstadt kickte, wird die „Neustädter Fraktion“ des TSV Bad Abbach stärken. Mit Daniel Beerschneider und Stefan Waldhier stehen bereits zwei ehemalige Neustädter Spieler im Aufgebot der Abbacher.

Mit Stefan Galli, der als Spielertrainer zu Kreisklassen-Meister SV Lengfeld wechselt (MZ berichtete), wird sich auch sein Bruder Gerhard dem Nachbarverein anschließen. Der Innenverteidiger stand in den beiden jüngsten Landesliga-Partien jeweils in der Abbacher Startelf. Vize-Kapitän Michael Baier wird in der kommenden Saison kürzertreten und in der zweiten Mannschaft auflaufen. (ear)